

会議所の動き

中小企業の魅力発信!
中小企業経営者と大学生が交流



去る1月10日及び16日の2日間にかけて、中小企業の魅力発信を目的に「中小企業と若者との交流事業」を開催した。

1月10日は大阪経済法科大学 八尾駅前キャンパス、1月16日は近畿大学 東大阪キャンパスで開催。両校とも主に経営学部の2回生と3回生に向けて各日4社の経営者が自社の概要や経営戦略についてプレゼン。その後、代表者を交えたグループディスカッションに於いて、様々なテーマで討論し、経営者及び学生とともに本音で語り合った。

売りメッセ取引商談会in東大阪
バイヤーに直接商品を売り込む

去る1月30日、大手量販店や卸売企業等に自社製品を直接売り込む逆見本市「売りメッセ取引商談会in東大阪」を開催。



本事業は東大阪・北大阪・守口門真・大東・松原の5商工会議所共同の商談会で、今年は大手量販店・卸売企業等21社に対し、91社が自社製品をアピール。商談件数は344件に上った。

中小企業の採用力を最大化!
企業採用担当者向けセミナー開催

去る2月5日、「中小企業の採用力を最大化!競争力を高めるための人材確保戦略とは」をテーマに、企業採用担当者向けセミナーを開催し、23名が参加した。

レバレジーズ㈱ ヒューマン・キャピタル事業本部 本部長 後藤祐介氏より中小企業の採用動向をはじめ、中小企業の採用力を最大化させるボイント及び採用後の定着率アップの方法などについて解説。参加者は自社の人材確保の参考にするために熱心に聴講した。



会議所の動き

大学キャリアセンターとの情報交換会を開催

情報交換会を開催

去る2月7日、市域企業の採用活動をサポートするために今年度2度

目の「大学キャリアセンターと企業採用担当者との情報交換会」を開催し、大学及び短期大学12校と41社47名が参加した。



参加企業の採用担当者は、近畿一円の大学及び短期大学の就職部担当者と対面で、最近の学生の就職活動状況などについて情報交換し、人材確保における連携を深めた。

東大阪商業経営研究会公開講演会を開催

公開講演会を開催

去る2月10日、東大阪商業経営研究会（会長 阪本達哉氏）が公開講演会を開催し、59名が参加した。

元芸人である株式会社カピカ代表取締役 入江慎也氏が「どん底からのし上がる力」をテーマに、芸能界を離れた後に清掃会社を起業するまでの経緯や全国約30店舗を数えるFCを開拓するまでに至った経営ノウハウについて講演し、参加者は入江氏の熱弁を興味深く聴講した。



東大阪市工業協会発足30周年を迎える記念交歓会開催

記念交歓会開催

去る2月13日、シェラトン都ホテル大阪にて東大阪市工業協会（会長 柳山稔氏）が同協会発足30年を祝

して30周年記念交歓会を開催し、43名が参加した。



▲左から柳山会長、高島氏、江浦氏

人事（敬称略）

【2号議員】（1月11日付）

平家 貞彦

（株）ジェイ・イー 代表取締役

池田 安雄 氏 ご逝去

本所常議員、池田 安雄氏（株）ジェイ・イー 取締役会長）が

去る1月10日、ご逝去されました。ここに謹んでお知らせ

と共に、深甚なる哀悼の意を表します。

（享年71歳）



木ノ本 晃 氏 ご逝去

本所常議員、木ノ本 晃氏

（木ノ本伸線株）取締役相談役が去る1月28日、ご逝去されました。ここに謹んでお知ら

せ申し上げるとと共に、深甚なる哀悼の意を表します。

（享年87歳）

30周年記念交歓会では、歴代会長である株式会社江浦製作所会長江浦保氏、高島工業株式会社取締役会長高島政康氏に対し同協会を支えた長年の功績を称え、柳山会長より感謝状が贈られた。参加者は30年の歩みを振り返るとともに、新たな門出を祝った。